

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 29
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 30.05.2007

Bürgerhaus Kostheim (AUF)

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden um Informationen über die Belegung bzw. Auslastung des Bürgerhaus in Mainz-Kostheim.

Begründung:

Im Stadtumbau ist die Idee aufgekommen ein gemeinsames Bürgerhaus mit Kastel und Kostheim zu betreiben. Wie man vor kurzem erfahren konnte ist aber das Bürgerhaus Kostheim als auch das Bürgerhaus Kastel stark genutzt.

Beschluss Nr. 0095

Der Antrag der AUF-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VI z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher